



30.06.2021

*Liebe Schulanfängerinnen und Schulanfänger,*

ab September werdet ihr an der Johann-Peter-Hebel-Schule eingeschult und wir freuen uns schon sehr darauf, euch endlich bei uns begrüßen zu dürfen. Damit ihr die Schule und eure Paten schon einmal kennenlernen könnt, laden wir euch am

**Mittwoch, den 14.07.2021 von 13.45 – 15.15 Uhr**

auf den Schulhof der Hebelschule ein.

Eure Paten bauen für euch verschiedene Stationen auf, die ihr ausprobieren könnt. Damit wir wissen, wie viele Schulanfängerinnen und Schulanfänger zu uns kommen werden, bitten wir eure Eltern, uns **bis Freitag, den 09.07.2021 eine E-Mail** zu schicken ([schulleitung@jphs.de](mailto:schulleitung@jphs.de)), ob ihr an diesem Nachmittag zu uns kommen könnt.

Wir würden uns freuen, euch und eure Eltern an der Schule begrüßen zu dürfen.

Viele Grüße und bis bald,

Frank Intlekofer  
(Rektor)